



# Information presse

Nr. 5.2/2010  
12. Mai 2010

Susanne Kirchhoff  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Fon: 0160 - 91795226  
susanne.kirchhoff@praeventionstag.de

## **Paula Miraglia est la nouvelle directrice générale du Centre international pour la prévention de la criminalité**

En date du 12 mai, dans les locaux de la représentation du Land de la Basse-Saxe à Berlin, Paula Miraglia a été nommée, par le Conseil d'administration, nouvelle directrice générale du Centre international pour la prévention de la criminalité (CIPC). Cette première réunion du Conseil d'administration du CIPC en Allemagne a eu lieu à l'occasion du 15<sup>ième</sup> Congrès allemand pour la prévention de la criminalité.

Siégeant à Montréal, Canada, le CIPC est la seule organisation non gouvernementale dans le monde qui s'occupe depuis plus de 15 ans des questions de la prévention de la criminalité et de la mise en réseau des différents acteurs internationaux.

Durant le mandat de la directrice générale sortante, Valérie SAGANT, des progrès considérables dans le domaine de la prévention de la criminalité ont pu être enregistrés.

Le Conseil d'administration a présenté tous ses remerciements à Valérie Sagant et l'a nommé membre d'honneur. Lors de la réunion, le rapport du CIPC pour l'année 2009 a été présenté faisant référence aux résultats des réflexions en cours, à l'état d'avancement des outils et des coopérations ainsi qu'à la situation de l'échange au niveau international.

Lors de son intervention au 15<sup>ième</sup> Congrès allemand pour la prévention de la criminalité, Paula MIRAGLIA, nouvelle directrice générale élue à l'unanimité à la tête du CIPC, a demandé « à ce que la prévention de la criminalité reste – malgré les difficultés budgétaires du moment - une priorité absolue de l'action menée par les communes et par les Etats dans le cadre de leurs politiques relative au crime ».

Le Congrès allemand pour la prévention de la criminalité est membre du Centre international pour la prévention de la criminalité. Erich MARKS, responsable de gérance du Congrès allemand, est membre du Comité de direction du CIPC.